

2023年、今年を「観光V字回復の年」に



日本政府観光局(JNTO) 理事長 清野 智 氏

「聞き手・内井高弘」

2023年はどんな年だったか。大きな出来事の一つは9月に開催された「ツリスエブF2022」が開かれたことだ。21年に続いて、新型コロナウイルスの影響が色濃く残った中で、コロナとの共生を意識させるような状況が一段と強まった。年明けには第7波が収まり、観光も回復の兆しがでてきた。特に、水際対策が緩和された。10月11日から「全国旅行支援」が始まり、一気に旅行機運が盛り上がり、年後半はいい流れになってきた。業界内では「観光を復活させた」という声もあふれている。観光業界は、この好転を捉え、来年に向けて準備を進めている。

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」



日本観光振興協会 理事長 久保田 稜 氏

「聞き手・内井高弘」

新年号 インタビュー 観光立国の復活へ

持続可能な観光アピール 高付加価値旅行も誘客へ

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

「聞き手・内井高弘」

世界中の人々の夢と感動のため、私たちは常にチャレンジします！

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

平素の当社グループへのご厚情に感謝し、皆さまのご健康とご繁栄を心よりお祈り申し上げます。

本年も、旅のチカラで皆さまに夢と感動、笑顔をお届けできるようチャレンジしてまいります。

尚一層のお引き立てとご愛顧のほど、お願い申し上げます。

近畿日本ツーリスト クラブツーリズム

KNT-CTホールディングス株式会社